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衆 議 院 予 算 委 員 会 公 聴 会 ニ ュ ー ス 

平成 25.4.11 第 183 回国会第１号 

 

4 月 11 日（木）、第１回の公聴会が開かれました。 

 

１ 平成 25年度一般会計予算 

  平成 25年度特別会計予算 

  平成 25年度政府関係機関予算 

・公述人から意見を聴取し、質疑を行いました。 

（公述人） 

（午前）みずほ総合研究所株式会社常務執行役員          

チーフエコノミスト                  高 田   創君 

    北海道大学大学院法学研究科教授            山 口 二 郎君 

    群馬大学理工学研究院教授               片 田 敏 孝君 

    大阪府教育委員会教育長                中 原   徹君 

（午後）慶應義塾大学経済学部准教授              別 所 俊一郎君 

    法政大学経済学部准教授                小 黒 一 正君 

    三菱ＵＦＪモルガン・スタンレー証券株式会社参与     

景気循環研究所長                   嶋 中 雄 二君 

    全国労働組合総連合事務局長              小田川 義 和君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

（午前） 

大 塚 高 司君（自民） 

・業種や企業規模によって景況感に違いがみられるが、高

田公述人は景気の現状をどう認識しているのか。 

・安倍政権は、金融政策・財政政策・成長戦略を「３本の

矢」として推し進めているが、これに追加すべき政策に

ついての高田公述人の意見を伺いたい。 

 

石 田 祝 稔君（公明） 

・防災対策におけるハードとソフトのバランスの在り方に

ついて、片田公述人はどのように考えているのか。 

・親の経済状態によって生じる教育格差の解消策について

の山口公述人の考えを伺いたい。 

 

玉 木 雄一郎君（民主） 

・親の年収格差によって子どもの学力に差が生じているこ

とを実感として感じているか、山口公述人、片田公述人

及び中原公述人に伺いたい。 

・社会保障と税の一体改革に対する評価及び改革の方向性

について、山口公述人及び高田公述人に伺いたい。 

 

中 田   宏君（維新） 

・教育委員会が地方教育行政において機能しているか、中

原公述人の所見を伺いたい。 

・教育の中立性について、中原公述人の認識を伺いたい。 

・教育分野における国と地方の役割分担の在り方について

中原公述人の所見を伺いたい。 

 

杉 本 かずみ君（みんな） 

・発送電分離や高速道路等既存資産の活用によって経済成

長は可能であると考えるが、高田公述人の所見を伺いた

い。 

・教育現場におけるＴＯＥＦＬ導入の賛否について、中原

公述人に伺いたい。 

・被災地における防潮堤の整備について、片田公述人の所

見を伺いたい。 

 

宮 本 岳 志君（共産） 

・内需拡大のためには最低賃金の引上げが必要であると考

えるが、山口公述人の所見を伺いたい。 

・政府の主権回復記念式典開催の是非について、山口公述

人に伺いたい。 
・子どもに対する防災教育の在り方について、片田公述人

に伺いたい。 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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村 上 史 好君（生活） 

・我が国のデフレは金融面だけではなく構造的な問題であ

ると考えるが、高田公述人及び山口公述人の所見を伺い

たい。 

・適切な消費税率引上げのタイミングについて、高田公述

人の所見を伺いたい。 

・安倍内閣の諸政策について、山口公述人の所見を伺いた

い。 

 

（午後） 

若 宮 健 嗣君（自民） 

・デフレから脱却し景気回復させることについて、別所公

述人、小黒公述人及び嶋中公述人の所見を伺いたい。 

 

佐 藤 英 道君（公明） 

・平成 25年度予算に対し賛成できる部分もあるというこ 

とだがどの部分か、小田川公述人に伺いたい。 

・他国における消費税の複数税率の在り方について別所公

述人に伺いたい。 

・直接税と間接税の在り方について小黒公述人及び嶋中公

述人の見解を伺いたい。 

 

岸 本 周 平君（民主） 

・財政規律を守るために有効な方法としてどのような仕組

みが考えられるか、別所公述人、小黒公述人及び嶋中公

述人に伺いたい。 

・マネタリーベースと名目ＧＤＰの相関関係はあるかない

か、またなぜそうなっているのか、小黒公述人及び嶋中

公述人に伺いたい。 

 

松 田   学君（維新） 

・社会保障費を区分して経理する等、国民に見える財政運

営が必要であると考えるが、別所公述人及び小黒公述人

の所見を伺いたい。 

・高齢者が保有する資産を消費に向かわせるためにはどの

ような方法が考えられるか、小黒公述人に伺いたい。 

 

柿 沢 未 途君（みんな） 

・年金を積立方式に移行するには、暗黙の債務の存在とイ

ンフレへの脆弱性という問題があるとする意見があるが、

小黒公述人の反論を伺いたい。 

・デフレの原因であると考えられる名目賃金の低下の原因

及び解決策について、小黒公述人の見解を伺いたい。 

 

宮 本 岳 志君（共産） 

・いわゆるブラック企業において、具体的にどのような労

働問題が起きているのか、小田川公述人に伺いたい。 

・ＴＰＰ交渉への参加について、労働組合の立場としての

小田川公述人の見解を伺いたい。 

 

村 上 史 好君（生活） 

・円安には実体経済にどのような影響があるのか、またど

の程度の円安は許容できるのか、嶋中公述人の見解を伺

いたい。 

・金融緩和を進める現在の日本銀行の方針について、小黒

公述人の見解を伺いたい。 

 




